

A los pueblos de Oaxaca, Mexico y el mundo.
 A las organizaciones populares.
 A los organismos de derechos humanos.
 A los medios de comunicacion libres y de paga.

Las organizaciones Hermanas aqui firmantes, integrantes del "FRENTE DE ORGANIZACIONES OAXAQUEÑAS"
 Después de compartir nuestras experiencias desde las comunidades y pueblos donde desarrollamos nuestras actividades propias que nos caracterizan y ante la grave e innegable situacion economica, politica, social, cultural que atraviesa nuestro estado y pais, hemos coincidido en lo siguiente:

El servilismo y fidelidad que mantiene el gobernador del Estado Alejandro Murat, al Ejecutivo Federal se basa completamente en imponer todas sus propuestas de mega proyectos y acciones al pueblo Oaxaqueño a costa de lo que sea y a como de lugar. es decir nadie puede estar en el poder sin obediencia ciega al superior jerárquico, el Sistema imperialista que representa el pri en todas sus faces no ha dejado de existir, solo cambio de color. Ya que las acciones hablan por si solas y aunque se venda una idea de que el pais se esta transformando para bien, la realidad de los pueblos es otra, la militarización del país aumenta estrategicamente en los lugares donde historicamente ha existido Resistencia popular, pues es la forma en la que pretenden tener al pueblo Oaxaqueño viviendo en el miedo y la zozobra, para efectuar "sin problemas" sus mega proyectos de muerte y despojar a las comunidades; y esto no sucede solo, pues va de la mano con el crimen organizado, es por eso que estos grupos van ganando territorios destruyendo juventudes y comunidades enteras, generando asi una gran ola de violencia en el estado, que cada dia crece con total respado de las autoridades; prueba de ello son los altos numeros de femicidios, persecucion, hostigamiento, despojos y criminalizacion de la protesta social de la que son victimas comunidades, Activistas Sociales y Defensores de Derechos Humanos en el Estado; y ni hablar de la justicia que es un sueño inalcanzable para los pobres y para quienes alzamos la voz en busca de justicia social.

En ese contexto y desde nuestras vivencias, las organizaciones aqui presentes hoy nuevamente...

- EXIGIMOS AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE OAXACA, ALEJANDRO MURAT HINOJOSA, LA REPARACION INTEGRAL E INMEDIATA DE LOS DAÑOS CAUSADOS AL DEFENSOR DE LOS TERRITORIOS Y DE LOS DERECHOS HUMANOS FREDY OMAR GARCIA RAMIREZ, ex-presos politico y de conciencia, puesto en libertad mediante sentencia absolutoria de fecha 23 de junio del 2022.
- EXIGIMOS JUSTICIA PARA ALEJANDRO ANTONIO DIAZ CRUZ, LUIS ANGEL MARTINEZ E IGNACIO VENTURA, ESTE ULTIMO MENOR DE EDAD; compañeros integrantes del CODEDI, asesinados el 12 de febrero de 2018, al regresar de una mesa de supuesto dialogo con el Gob. del Estado, para dar solucion al conflicto post electoral de Santiago Xanica.
- EXIGIMOS JUSTICIA PARA ABRAHAM HERNANDEZ, integrante del CODEDI defensor de los territorios y de los pueblos que se encuentran despojados de sus playas hasta la actualidad, el compañero fue asesinado el 17 de julio de 2018 en la playa Salchi perteneciente al mpio. de San Pedro Pochutla.
- EXIGIMOS JUSTICIA PARA NOEL CASTILLO AGUILAR, integrante del CODEDI, defensor de los territorios y de las comunidades victimas de despojo. Fue asesinado en Barra de la Cruz, el dia 25 de octubre de 2018.
- Exigimos justicia y esclarecimiento total del asesinato del compañero integrante del CODECI, CATARINO TORRES PEREDA, asesinado el 22 de octubre de 2010. Y a casi 12 años de su asesinato cruel y cobarde, la impunidad y la injusticia prevalece.
- EXIGIMOS JUSTICIA Y CARCEL PARA LOS ASESINOS QUIENES EN COMPLICIDAD CON EL ESTADO LES ARREBATARON LA VIDA A BETY CARIÑO Y JYRI JAAKKOLA. Durante 12 años de los gobiernos federal y estatal han actuado con omision a la exigencia de justicia y a pesar de que los culpables estan plenamente identificados se actua con total impunidad.
- ALTO AL HOSTIGAMIENTO QUE EJERCE ESTE GOBIERNO ENCABEZADO POR ALEJANDRO MURAT, HACIA LA COMUNIDAD INDIGENA BINNIZA DE PUENTE MADERA, como forma de imposicion del parque industrial en tierras de uso comun.
- ALTO AL HOSTIGAMIENTO Y PERSECUSION A LOS DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS, Y TERRITORIOS, integrantes del CODEPO, PATROCINIO MARTINEZ LOPEZ y

KRISTAL JIMENEZ. quienes por sus actividades de defensa a los territorios y la vida se encuentran amenazados y hostigados por grupos paramilitares y de choque priista.

- Aunado a ello EN OAXACA LA MAYOR VIOLENCIA EJERCIDA A LOS PUEBLOS ES LA POBREZA IMPUESTA, y el gobierno de ALEJANDRO MURAT, además de no hacer justicia ni respetar nuestros derechos, SE NIEGA A RESOLVER NUESTRAS LEGITIMAS DEMANDAS, SIN EXPLICACIONES, SIN RAZONES, EVADIENDO SU RESPONSABILIDAD. Consideramos este gesto del gobierno como un acto de desvíos de fondos Federales, seguramente en parte utilizados en la última campaña electoral para su partido el PRI, pues no existe otra razón para no entregar los recursos que legítimamente le corresponden a las comunidades.

Por todo lo anterior les decimos a los medios de comunicación, al pueblo de Oaxaca y al pueblo de México que la lucha de los pueblos en resistencia y contra el despojo capitalista seguirá como siempre y se equivocan quienes piensan como Ulises Ruiz Ortiz, que pregonaba que las organizaciones sociales y el magisterio democrático solo luchábamos por prebendas, hoy recordamos la gesta histórica del 2006, que a fin de cuentas dejó sin castigo al asesino de URO, pero hoy huele mal su presencia en Oaxaca, y aunque ese pensamiento que subestima, difama y persigue al movimiento social empieza a permear en los gobernantes de hoy y seguramente del electo, les decimos con toda claridad que la VERDADERA IZQUIERDA NUNCA ESTA ARRIBA O EN EL GOBIERNO, LA IZQUIERDA SIEMPRE ESTARA ABAJO CON LOS PUEBLOS, y a pesar de querer desacreditar con sus campañas negras a las organizaciones sociales y magisterio, la izquierda se fortalece gracias al compromiso de heredar un futuro digno a nuestras hijas e hijos y enseñándoles a defender lo suyo, porque nuestras luchas están creadas desde las colectividades, la Resistencia popular prevalecerá contra el despojo capitalista, pues nos unen las ganas de vivir en dignidad, con justicia social y libertad.

Y COMO PARTE DE NUESTRAS ACTIVIDADES POLITICAS, LOS PUEBLOS ACUERPADOS EN NUESTRAS ORGANIZACIONES SOCIALES INICIAREMOS JORNADAS DE LUCHA PARA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO CUMPLA LOS COMPROMISOS DE DEMANDAS LEGITIMAS.

SI NO HAY JUSTICIA PARA EL PUEBLO, NO HABRA PAZ PARA EL GOBIERNO.

**COMITE POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS INDIGENAS- CODEDI
UNION CAMPESINA INDIGENA DE OAXACA, EMILIANO ZAPATA UCIO-EZ
FRENTE INDIGENA ZAPOTECO - FIZ
ORGANIZACIONES INDIAS POR LOS DERECHOS HUMANOS EN OAXACA - OIDHO
COMITE DE DEFENSA DE LOS DERECHOS DE LOS PUEBLOS DE OAXACA - CODEPO
ASAMBLEA DE LOS PUEBLOS DEL ISTMO EN DEFENSA DE LA TIERRA Y EL TERRITORIO
- APIIDTT
COMITE DE DEFENSA CIUDADANA - CODECI
MOVIMIENTO AGRARIO INDIGENA ZAPATISTA - MAIZ
UNION NACIONAL DE TRABAJADORES AGRICOLAS - UNTA
CORRIENTE DEL PUEBLO - SOL ROJO**